

# Stilblüten an der Universität

## Teil II

- Bei der Krönung in Frankfurt wurde der Vierspänner des Kaisers von acht Pferden gezogen.
- Der romanische Stil ist rund.
- Bei seiner Überfahrt von Abukir nach England enterte Nelson so viele französische Schiffe, dass er sie zuletzt in den Mastkörben unterbringen musste.
- Beide, sowohl Karl als auch Karlmann starben, so dass nun beide gestorben sind.
- Beim Rückzuge aus Spanien waren die Wege so schlecht, dass man acht Wagen vor ein Pferd spannen musste.
- Dem Vergil passierte auf der Rückreise von Griechenland ein Malheur, nämlich, dass er starb.
- Deiotarus war der Sohn seines Vaters.
- Brutus und Cassius ermordeten den Cäsar auf eine seiner Gesundheit höchst nachteilige Weise.
- Charilaus wurde sehr jung geboren.
- Damals hing das Schicksal des Landes an einem dünnen Haar, nämlich an Karl dem Dicken.
- Christian VII. war nichts weniger als alt, als er geboren wurde.
- Der Rat der Fünfzehn in Venedig besteht abwechselnd aus sieben Mitgliedern, von denen zehn alle Jahre wiedergewählt werden.
- Dann galoppierte Bayard im vollen Trab zum Tore hinaus.
- Der Kaiser Tiberius machte also wieder sein berühmtes Gesicht, das heißt: Er sah nach gar nichts aus.
- Der polnische Reichstag verhinderte durch sein Veto die Wahl des Königs, so dass also alle polnischen Könige ohne Veto gewählt wurden.